

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 22 de junio de 1971 por la que se acuerda la supresión de los Juzgados de Paz de Mezquita de Loscos, Piedrahita y El Colladico (Teruel).

Ilmo. Sr.: Visto el expediente instruido para la supresión de los Juzgados de Paz de Mezquita de Loscos, Piedrahita y El Colladico, como consecuencia de la incorporación de sus Municipios al de Loscos (Teruel).

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo y teniendo en cuenta lo establecido en la base primera de la Ley de 19 de julio de 1944, ha acordado la supresión de los Juzgados de Paz de Mezquita de Loscos, Piedrahita y El Colladico, y su incorporación al de igual clase de Loscos, el que se hará cargo de la documentación y archivo de los Juzgados de Paz suprimidos. Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 22 de junio de 1971.

ORIOI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

ORDEN de 22 de junio de 1971 por la que se acuerda la supresión del Juzgado de Paz de Becerril del Carpio (Palencia).

Ilmo. Sr.: Visto el expediente instruido para la supresión del Juzgado de Paz de Becerril del Carpio como consecuencia de la fusión de su Municipio con el de Alar del Rey (Palencia).

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo y teniendo en cuenta lo establecido en la base primera de la Ley de 19 de julio de 1944, ha acordado la supresión del Juzgado de Paz de Becerril del Carpio y su incorporación al de igual clase de Alar del Rey, el que se hará cargo de la documentación y archivo del Juzgado de Paz suprimido.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 22 de junio de 1971.

ORIOI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se crean las plazas de Interventor y Depositario del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz (Madrid).

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 187 del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952, oída la Corporación y vistos los informes reglamentarios, esta Dirección General ha resuelto crear, con efectos de 1 de julio de 1971, las plazas de Interventor y Depositario del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz (Madrid), quedando clasificadas las plazas de los Cuerpos Nacionales en el referido Ayuntamiento en la siguiente forma:

	Categoría	Clase	Grado retributivo
Secretaría	1. ^a	5. ^a	20
Intervención	4. ^a	5. ^a	19
Depositaria	4. ^a	5. ^a	18

Madrid, 30 de junio de 1971.—El Director general, Fernando Ybarra.

RESOLUCION del Gobierno Civil de Cádiz por la que se hace pública la necesidad de ocupación de la parcela que se cita

Por acuerdo de fecha 5 de los corrientes, este Gobierno Civil ha resuelto, previos los trámites reglamentarios establecidos en el vigente Reglamento que desarrolla la Ley de Expropiación Forzosa, la necesidad de ocupación de los bienes y derechos que a continuación se expresan con indicación de sus respectivos propietarios:

«Parcela de terreno situada en el partido de Guadarranque, del término municipal de San Roque. Tiene una extensión superficial de tres hectáreas 50 áreas y linda: por el Norte, con el camino o carretera provincial ex pista militar; por el Sur, con la playa y el mar Mediterráneo, separada de éste en parte por la cañada real; por el Este, línea divisoria de vaguada y que separa esta parcela de la propiedad de los señores Larios y Cabanis, y por el Oeste, con finca de don Pedro Sánchez Fernández, que se halla separada por una línea perpendicular que partiendo de la carretera provincial, entre el alcantarillón de la misma y el cartel fijo con alfilería en su punto medio, alcanza perpendicularmente el seto de chumberas de la cañada.»

En la citada parcela se edificaron una vivienda con una extensión superficial de 300 metros cuadrados y otra de 45 metros cuadrados.

Lo descrito se encuentra inscrito al tomo 388, libro 87, del Registro de San Roque, folio 84, finca número 4.227.

Se hace constar que la extensión real se acerca a las cuatro hectáreas por línea irregular en el límite Sur con el mar Mediterráneo, hasta las bornas de limitación.

Propietarios de los terrenos objeto de la presente declaración: Don Bernardo Sáez Martín, representado en el expediente por don Aurelio Ibáñez Gutiérrez, domiciliado en Santander, avenida Calvo Sotelo, 10, y don Manuel Martín Franco, vecino de Madrid, avenida del Generalísimo, 87.

Contra dicho acuerdo se ha concedido a los interesados el oportuno recurso de alzada previsto en el citado Reglamento, que podrán interponer en el plazo de diez días, contados a partir de la correspondiente notificación ante el excelentísimo señor Ministro de Educación y Ciencia.

Cádiz, 5 de julio de 1971.—El Gobernador civil, Luis Nozal López.—4.358-A.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

DECRETO 1521/1971, de 17 de junio, por el que se ceden a la Diputación de Soria varias carreteras locales de la Red Estatal a cambio de caminos vecinales a cargo de aquélla.

Los caminos vecinales de Rioseco a la carretera N-ciento veintidós y de Quintanilla de Nuño Pedro a Alcoba de la Torre, de la excelentísima Diputación Provincial de Soria, constituyen en la actualidad sendos enclaves en vías del Estado, por lo que parece oportuna su integración en la Red Estatal de Carreteras, a cambio de varias carreteras locales con características de camino vecinal.

En consecuencia, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo ocho, apartado a) de la Ley noventa/seisenta y uno, de veintitres de diciembre, a propuesta del Ministro de Obras Públicas, con informes favorables de los Ministerios de Gobernación y Hacienda y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día once de junio de mil novecientos setenta y uno,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se ceden a la excelentísima Diputación Provincial de Soria las carreteras locales a cargo del Estado: De Quintanilla de Tres Barrios al camino vecinal de San Esteban de Gormaz a Alcubilla de Avellaneda; de Alcozar a la carretera N-ciento veintidós, de Zaragoza a Portugal por Zamora; de Cañamaque a la carretera local SO-tres mil cuatrocientos; de Torlengua a la carretera local SO-tres mil cuatrocientos; de Valderueda a la carretera local SO-mil veinte, y de Matasejún a la carretera local SO-seis mil trescientos, a cambio de los caminos vecinales de Rioseco a la carretera nacional ciento veintidós, de Zaragoza a Portugal por Zamora, y de Quintanilla de Nuño